
Renatinho questiona falta de água constante na Creche Cata Preta II

O vereador Renatinho do Conselho (Avante) apresentou as seguintes proposituras na Sessão
Ordinária dessa terça-feira (14):

  

  

REQUERIMENTO À SABESP, SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE AS OBRAS QUE
ESTÃO SENDO REALIZADAS PELA COMPANHIA NA REGIÃO DO PARQUE ANDREENSE.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
ESTUDOS VISANDO A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO
INTERLIGADAS AO COI (CENTRO DE OPERAÇÕES INTEGRADAS) NAS IMEDIAÇÕES DA
US VILA GUIOMAR, LOCALIZADA NA RUA SILVEIRAS, 73, VILA GUIOMAR.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES ACERCA DA DISTRIBUIÇÃO DE TESTES PARA DETECÇÃO DA COVID-19
NOS EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS DE SAÚDE.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
PROVIDÊNCIAS DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, EM CONJUNTO COM SABESP, EM
RELAÇÃO À FALTA DE ÁGUA CONSTANTE NA CRECHE CATA PRETA II, LOCALIZADA NA
ESTRADA CATA PRETA, 810, VILA JOÃO RAMALHO.

  

REQUERIMENTO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO DE SÃO
PAULO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES ACERCA DO PROGRAMA VIVER MELHOR, DA
SECRETARIA DE ESTADO DA HABITAÇÃO.
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